

Envía presidente de Rusia felicitación por aniversario 60 de Revolución Cubana



Moscú, 30 dic (RHC) El presidente ruso, Vladimir Putin, envió felicitaciones a su par cubano, Miguel Díaz-Canel, y al primer secretario del Partido Comunista de Cuba, Raúl Castro, por el 60 aniversario de la Revolución.

En sus misivas, donde también felicitó a los dirigentes del país por la Navidad y el Nuevo Año, Putin constató que Cuba constituye un socio estratégico y un aliado confiable de Rusia.

Además, el jefe de Estado ruso señaló con satisfacción que las relaciones bilaterales están en muy buen momento, lo cual se confirmó plenamente con la reciente visita del presidente Díaz-Canel a Moscú.

Destacó Putin que confía en la continuidad del trabajo conjunto, tanto en la agenda bilateral como en la internacional, y transmitió al gobierno y pueblo cubanos sus deseos de bienestar y prosperidad. (Fuente: [PL](#))



Radio Habana Cuba